



COMMUNIQUÉ COMMUNIQUE

Communiqué de presse de Bretagne Réunie
De la part du Président Jean-François Le Bihan

Nantes, le 3 décembre 2014

2 décembre : Manuel Valls à Nantes et à l'Assemblée nationale

Le Premier Ministre ne manque pas d'énergie pour soutenir l'initiative du groupe socialiste de l'Assemblée nationale en faveur de la reconnaissance de l'Etat palestinien, le jour même où il confirme à Nantes, par sa présence, son mépris vis-à-vis des Bretons auxquels il refuse la Réunification par ses directives aux Députés socialistes.

Sa visite à Nantes est ressentie comme une véritable provocation à l'encontre des Bretons.

Les Bretons se souviendront de ce mépris et sauront comptabiliser au moment de la troisième lecture du projet de Réforme territoriale à l'Assemblée nationale le choix des Députés socialistes en faveur de la Réunification ou en faveur de leur investiture. Les électeurs trancheront.

Bretagne Réunie était présente devant la Fédération du Parti Socialiste de la Loire-Atlantique pour dénoncer l'agression du Gouvernement et la provocation de son Premier Ministre.

Le samedi 13 décembre, la société civile bretonne se retrouvera à 11h devant les permanences des Députés socialistes des 5 départements pour dénoncer avec détermination la trahison des intérêts bretons.

Jean-François LE BIHAN
Président de BRETAGNE REUNIE